

Artikel Nr.: 843016

LED, RF Color Remote

Touch-Fernbedienung

Betrieb:	2x AAA Batterien (exkl.)
Frequenz:	2,4 GHz
Reichweite:	ca. 20 m (im Gebäude)
Maße (LxBxH):	110 x 52 x 20 mm
On/Off Switch:	Adressieren mit "ON"
Touch Wheel:	RGB
Taste "P":	Programmwechsel
Taste "S":	Geschwindigkeit
Taste "D":	Dimmer



1. Fernbedienung mit RF Controller „verbinden“

- RF Controller einschalten und innerhalb 1 Sekunde die Taste "ON" (Touch-Fernbedienung) gedrückt halten, anschließend blinkt der LED 3 mal weiß auf, dass ist das Zeichen dafür, dass die Touch-Fernbedienung mit dem RGB RF Controller verbunden ist.
- Sollte dies nicht beim ersten Versuch funktionieren, führen Sie den Punkt a nochmals durch.

2. Fernbedienung mit RGB-RF Controller „trennen“

- RF Controller einschalten und innerhalb 1 Sekunde die Taste "ON" (Touch-Fernbedienung) gedrückt halten, sobald erfolgreich getrennt ist, blinkt die LED 9 mal weiß auf. Die Steuerung ist über die Touch-Fernbedienung nicht mehr möglich.
- Der RF Controller kann nun erneut mit einer Fernbedienung/WiFi Controller verbunden werden.

Das Produkt ist CE konform und erfüllt alle grundlegenden Anforderungen der Richtlinie 1999/5/EG R&TTE.
Die CE-Konformitätserklärung für dieses Produkt kann unter folgender Adresse bezogen werden.

<https://shop.deko-light.com/>



Article No.: 843016**LED, RF Color Remote****Touch-Remote**

Operation:	2x AAA Batterien (excl.)
Frequency:	2,4 GHz
Distance:	ca. 20 m (inside)
Dimension (LxWxH):	110 x 52 x 20 mm
On/Off Switch:	addressing with "ON"
Touch Wheel:	RGB
Button "P":	Change the program
Button "S":	Speed control
Button "D":	Dimmer

**1. Connect Touch-Controller with RF Controller**

- Switch on the Power of the RF Controller and push and hold the "ON" button within 1 sec. on the Touch-Controller, after that the LED flashes up 3 times, then the Touch-Controller and the Controller are connected.
- If this step isn't working please try again.

2. Disconnect Touch-Controller from RF Controller

- Switch on the Power of the RF Controller and push and hold the "ON" button within 1 sec. on the Touch-Controller, LED flashes up 9 times, then the Touch-Controller and the RF Controller are disconnected.
- Now you can address the RF Controller again with the same or another Touch-Controller.

The product is CE compliant and meets all the essential requirements of Directive 1999/5/EC R&TTE.
The CE Declaration of Conformity for this product can be obtained at the following address.

<https://shop.deko-light.com/>

